Zeit für Charity – Sommerfest der Dienstagsdamen

Wie jedes Jahr sollte kurz vor Beginn der Ferien das Sommerfest der Dienstagsdamen stattfinden. Dieses Mal nicht unter dem Motto White Dinner Event, an diesem 2. Juli sollte es bunt, im Zeichen der Vielfalt werden.

Ausgerechnet an diesem Tag setzte erneut der Starkregen ein und somit stand unser Platz teilweise unter Wasser und es konnte an manchen Bahnen nur das Wintergrün angespielt werden. Winter hatten wir lange genug und kurzerhand wurde das Turnier abgesagt.

Doch wer uns kennt weiß, dass wir kreativ und spontan, immer einen Plan B haben. Wir verabredeten uns für den Abend in "BUNT", nicht auf der Terrasse (bei 13 Grad wollte keine von uns draußen sitzen), sondern in unser inzwischen heimeliges Clubrestaurant.

Kurzerhand "erwuchs" aus unseren wunderschönen eigens gebundenen kleinen Blumensträußchen von Wiese und Garten, welche als Tischdeko mitgebracht wurden, ein wunderbarer Charity Gedanke. Wir hatten schließlich ein Versprechen gegeben! Mit bester Stimmung, purer Freude und vielen großzügigen Herzen, wurden 1210 Euro für das Projekt "Kinderzimmer", Hospiz Heiligendorf ersteigert.



Mit solch einem schönen und glücklichen Gefühl verabschieden sich die Dienstagsdamen ganz entspannt in ihre Sommerpause. Am 30. Juli geht es wieder mit unserer Turnierserie "Genußmomente" weiter.